

Antrag

Initiator*innen: GHG Würzburg (dort beschlossen am: 17.05.2025)

Titel: **Ä4 zu A9: Rassismus und Polizeigewalt
benennen, bekämpfen und mit Opfern
solidarisieren! (vertagt von 51. BMV)**

Antragstext

Von Zeile 18 bis 23:

Tod zeigt in aller Härte, wie der Kampf gegen Rassismus und insbesondere Polizeigewalt uns in unserer Arbeit prägen muss. Dass Communities die Aufklärung einfordern müssen, damit sie geschieht und dass diese Aufforderung dann von Angehörigen und Aktivist*innen kommt und nicht von Seiten der Politik und Behörden ist bezeichnend. Aufklärung wird meistens durch Angehörigen und Aktivist*innen eingefordert, dass Communities dies einfordern müssen und diese Aufklärung nicht von Seiten der Politik und Behörden kommt, ist bezeichnend. Polizeigewalt und rechte Strukturen in Institutionen müssen flächendeckend und öffentlich transparent aufgearbeitet werden."